
(紧接第 1版)在讲到浙江经济时，史教授强
调了浙江民营企业要加快产业结构调整，
即在产品研发设计→加工→品牌营销三个
环节中，应着力于对产品两端的投入，而不
能仅作为一个加工企业。

会后，参加论坛的代表纷纷认为史教
授学识渊博，尤其在经济领域研究的权威

性给他们在新的经济环境中企业转型的发
展指明了方向，受到了很大启发。通过此次
论坛，对宏观经济形势走向的认识更加明
朗，企业发展的战略决策也方向明确了。

浙江大学恒逸论坛至今运行两年以
来，共组织开展了 9次涉及各个主题的大
型论坛。作为发起者，恒逸集团一直秉承

“永不止步、缔造辉煌”的企业精神，以精益
求精的态度做好每一期论坛，为实现打造
恒逸的品牌论坛不懈努力。论坛在逐渐成
为恒逸品牌良好宣传平台的同时，更成为
萧山地区民营企业良好的知识及信息交流
平台，从而为企业经营管理提供更多的指
导。 （人力资源部）

工人伟大，劳
动光荣。劳动不仅
创造了社会价值，
也孕育了一种人类
文化。“五一”国际
劳动节前夕，国家
对全国劳模进行了
表彰，实际上也是在大力提倡和弘扬劳模精神，让劳模成为人
们学习、赶超的榜样，充分昂扬我们的民族志气。

那么，如何正确认知劳模和劳模精神呢？
“劳模”，顾名思义，就是劳动的模范和榜样，是社会遴选

出的最好的、鼓励人们仿效学习的劳动者。劳模精神，是激励
我们奋勇前进的重要精神动力。劳模精神主要包括：爱岗敬
业、为国为民的主人翁精神；争创一流、与时俱进的进取精神；

艰苦奋斗、艰难创业的拼搏精神；勇于创新、
不断改进的开拓精神；淡泊名利、默默耕耘
的“老黄牛”精神；甘于奉献、乐于服务的忘
我精神；紧密协作、相互关爱的团队精神。新
时期劳模精神不仅体现在艰苦创业、踏实苦
干，更表现为不断学习新知识，刻苦钻研新

技术，努力掌握新本
领，持续增强学习、创
新和创业能力。

员工是企业发展
的宝贵财富，劳模精
神引领时代精神，劳
模价值创造社会价

值，劳动模范则是企业前进的中坚力量。在我们恒逸，就有许
多员工用自己的实际行动诠释了爱岗敬业、艰苦奋斗、勇于创
新、乐于奉献的精神。虽然他们没有模范的称号和上镜头的荣
耀，但他们在工作中默默无闻却举足轻重，不善言谈却努力贡
献。宣传他们的事迹，弘扬他们的精神，对丰富企业文化内涵
意义重大。

努力做好自己的本职工作，这是我们每一个劳动者应该
具备的基本素质。当然，我们也不能被动式地为了工作而工
作，应该积极主动向劳模学习，爱岗敬业，不断增强自身的学
习能力、创新能力、竞争能力和创业能力，解决各种实际问题，
主动接受挑战，实干加巧干，把工作做得精益求精、好上加好，
努力营造学习劳模、尊重劳模、争当劳模的良好企业文化氛
围。

我们需要“劳模”精神
姻 夏 宇

本报讯 特约通讯员童健飞报道：5
月 4日，恒逸聚合物公司开展了“奏响青春
旋律 追求健康生活”五四青年节环凤凰山
长跑活动。

举办本次活动的目的是为了提高新时
代青年员工的身体素质，增强员工体质，来
自全公司各车间共计 40余人在衙前凤凰
山参加了活动。活动是环凤凰山两圈跑步
比赛，全程两千多米，分成两组先后起跑。

随着裁判一声令下，比赛正式开始，运
动员像离弦的箭一样争先恐后地迈出起跑
线，工作人员也同时按下了秒表。在长跑过
程中，参赛员工充分发挥了“永不止步，缔
造辉煌”的恒逸精神，坚持跑完了全程，并
取得了较好的成绩。令人敬佩的是，在参赛
选手中也不乏女工与残疾员工，

本次比赛共产生了个人前六名与团体
第一名。设备部陈伟以 7分 41秒 05获第

一名，纺三车间刘月林以 7分 48秒 26获
第二名，设备部戴倩以 7分 56秒 00获第
三名，聚合部周勇以 7分 58秒 99获第四

名，保安部惠意明以 8分 00秒 16获第五
名，设备部王振华以 8分 00秒 58获第六
名。设备部团支部获得团体第一名。

聚合物公司举行五四青年节环凤凰山长跑活动
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本报讯 5月，是一年
当中最适合旅游的一个月
份。根据集团公司“4.12”月
度运营例会确定的行动计
划，集团办公室会同人力资
源部、审计部和营销采购中
心等部门，先后分三批策划
组织了优秀员工旅游活动。

参加本次活动的对象
主要是 2009年度集团所属
企业和部门优秀员工荣誉
称号的获得者，约 450人。
为确保此次活动安全、有序
举行，参与组织的有关部门
协同沟通协调，明确各自责
任，优化执行方案，先后策
划了“新天仙配”、“横店、五
泄”和“苏州、南京”两日游
活动。此次活动的成功举
办，充分体现了公司的凝聚
力，并达到了进一步激励先
进、稳定队伍和强化执行的
目的。 (集团办公室)

集团分批组织优秀员工二日游活动

本报讯 特约通讯员孙勇报道：5
月 8日，上海恒逸公司聚酯车间两条
聚酯生产线进行全面检修。据了解，此
次检修是上海恒逸公司投产两年以来
的首次大修。检修着力解决反应器的
存在问题、部分工艺改造和设备全面
的维护保养，为进一步提高产能打下
了坚实的基础。经过半个多月时间的
努力，检修工作最终顺利完成，配合此
前已经完成的链板输送、空冷机等十
多项改造项目，上海恒逸公司的聚酯
生产将会更加节能低耗，更加稳定。

上海恒逸公司：
聚酯车间生产线全面检修

本报讯 特约通讯员王伟报道：
5 月 17 日，为了解决夏季车间温度偏
高的问题，化纤公司对三车间和七车
间的空调进行了更换，用循环水空调
替换原有的冷冻机组空调。此次空调
更换项目是在借鉴一、五、六车间循环
水空调经验的基础上进行的，更换后
的空调不仅在降温方面起到良好效
果，在节能方面效果也非常明显，通过
利用冷冻水循环降温的原理，大大降
低了运行成本。目前，该工程前期安装
工作完成，现已进入试运行阶段。

化纤公司：
三、七车间加装循环水空调

本报讯 通讯员施佳南、石长江
报道：5 月 2 日，高新材料公司纺丝车
间生产班丙班卷绕女工李鹏娟在去往
食堂的路上捡到了一张饭卡及部分现
金。李鹏娟当即把失物交到车间办，后
经多方联系，终于找到了失主。李鹏娟
用实际行动唱响了拾金不昧的赞歌，
也充分展现了公司员工良好的行为素
质和高尚的道德情操。为了弘扬拾金
不昧的精神，纺丝
车间给予李鹏娟通
报表扬，号召车间
员工向李鹏娟学
习，为构建和谐企
业多作贡献。

高新材料公司：
纺丝车间通报表扬李鹏娟


